

BOLETÍN No.628 ->>

LA UAA una de las pocas universidades a nivel nacional en donde se imparte la ética en todas las carreras y con ello se fortalece la formación integral.

Vincular a los estudiantes y académicos con expertos en los temas trascendentes vital para la vinculación social: MAC

La Universidad Autónoma de Aguascalientes es una de las pocas instituciones a nivel nacional en donde todos los estudiantes cursan materias de ética como parte de su formación profesional, lo cual garantiza que existe en su formación bases para contrarrestar cualquier tipo de violación a los derechos humanos e identificar la necesidad de un respeto pleno a las garantías individuales, señaló Miguel Concha Malo, vicepresidente de la Academia Mexicana de Derechos Humanos al reunirse con el rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes.

En su oportunidad el rector de la Institución se mostró muy complacido de recibir en la Institución a una persona que ha sido ejemplo a seguir en la lucha por los derechos de las personas, pues su convivencia con la comunidad universitaria garantiza que tanto alumnos como académicos puedan recibir sus conocimientos y experiencia para poder conocer a fondo el camino de la defensa de las garantías individuales en México y su situación actual.

Mencionó que para la UAA es fundamental vincularse de manera permanente con el entorno y con los involucrados en las luchas sociales, para conocer sus causas y apoyar en el desarrollo de soluciones.

Entrevistado al término de esta reunión con el rector Mario Andrade, Miguel Concha Malo destacó que los universitarios son cada día un grupo más consciente de las circunstancias que vive la sociedad actual, y de la necesidad de conocer a fondo el tema de derechos humanos, para aportar soluciones a problemas de la vida cotidiana y el entorno.

Felicité a la Universidad Autónoma de Aguascalientes por considerar a la ética una materia infaltable en la formación de sus estudiantes, pues esta base es un elemento que hace falta en el mundo de hoy, en donde se ve a la ética como algo superfluo y se generan problemas de dimensiones mayores por la falta de respeto a los derechos humanos.

También comento que a nivel nacional la UAA fue una de las pioneras en la instalación de su Defensoría de Derechos Universitarios y que actualmente en el país existen solo entre 15 y 16 instituciones con un organismo de esta naturaleza a donde se puede acudir para resolver conflictos y también en donde se reflexiona sobre la equidad y el respeto de los seres humanos.

Finalmente destacó la necesidad de continuar fortaleciendo el vínculo entre los investigadores y los defensores de derechos humanos para que fructifiquen nuevas políticas públicas, leyes e instrumentos que puedan garantizar una mejor convivencia entre las personas y el respeto pleno de cada individuo.

